
Frage von Stadtrat Achhammer vom 30.05.2022 

 

Laut einem Artikel im DK am 21.05.2022 gibt es Hinweise, dass in einer Appartementanlage 

von iLive an der Theodor-Heuss-Straße Appartements unrechtmäßig belegt worden sind.  

Welche Erkenntnisse gibt es hinsichtlich des Verdachts der unrechtmäßigen Vergabe? Sind 

in Ingolstadt weitere Fälle der unrechtmäßigen Vergabe von Studentenappartements 

bekannt? 

 


